



## Ein neues Vordach für das Vereinsheim

In den letzten Jahren hatte das Vordach des Vereins sehr gelitten, lange wurde daran nichts gemacht. Es war daher an der Zeit für aufwendige Reparaturarbeiten.

Um den Verein zu entlasten, haben sich die Faustballer entschieden, sich dem Projekt anzunehmen.

Ein Termin war schnell gefunden, es sollte das Wochenende 7./8. Oktober werden.

Einige fleißige Helfer haben sich bereits am 6. Oktober eingefunden und haben mit der Abdeckung des Daches begonnen, sodass am Samstag dann bereits mit den Ausbesserungsarbeiten begonnen werden konnte.

Das Ziel war es, die instabilen Dachbalken durch neue zu ersetzen und das Dach mit Platten neu zu decken, um es anschließend mit Dachpappe zu verschweißen.

Die fleißigen Helfer trotzten allen Wetterbedingungen und machten sich konzentriert an die Arbeit. Vom Maßnehmen der Dachbalken bis hin zum Abschleifen der Stützpfiler, alle hatten reichlich zu tun. Der Abschluss dieser Baumaßnahme erfolgte am Mittwoch den 11. Oktober 2017

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern, insbesondere auch bei den zahlreichen Nicht-Mitgliedern des Vereins. Wir hoffen, dass wir zukünftig schöne Stunden unter dem Vordach verbringen können.

